



小田中だより

尼崎市長洲中通1-10-1

尼崎市立小田中学校

校長 藤岡 卓司

<http://www.ama-net.ed.jp/school/j07/>

校訓 自主 自愛 至誠

修学旅行に行ってきました。

3年生は、5月13日（月）～15日（水）の2泊3日で沖縄へ修学旅行に行ってきました。

梅雨入り前の沖縄は蒸し暑く、那覇空港に到着後美らサンビーチで昼食を取りました。天候が心配でしたが、よく晴れて青い海を見ながらの食事は最高でした。尼崎近辺では見ることのできない海の青さにみんな感動です。昼食終了後は、最初の行程である平和学習です。まずは3つの班に分かれてガマ体験に行き、地元の語り部さんから戦争の悲惨さのお話を聞きました。その後平和の礎、平和記念資料館に移動しセレモニーを行い、みんなで平和な世の中が続くように願いました。



夕方には民泊体験のためうるま市に移動し、お世話になる家庭へ班ごとに向かいました。生徒たちは本物の沖縄の生活体験をし、おいしい料理もいただきました。

2日目の午前中は、民泊先の方にいろいろな場所に連れて行ってもらったり、沖縄ならではの体験もできました。本当にお世話になりました。



別れを惜しみながら、2日目の宿泊先のみゆきハマバルリゾートホテルへ移動。ホテル到着時はバケツをひっくり返したような大雨でした。このままでは午後のビーチ体験ができない・・・。入館式をすませ荷物を各部屋に持ってあがって待機し始めたら、さっきまでの大雨がうそのように雲一つない青空に！ みんなの願いが通じたようです。すぐにビーチに集合し、準備体操をしてから海へ！！泳いでいる人、ビーチフラッグ競技をする人、砂浜に芸術作品(?)を作る人、各自それぞれ沖縄の海を満喫しました。夜にはレク大会があり大いに盛り上がりました。



3日目は朝食終了後、那覇市国際通りでの班別活動に向けて出発し、途中道の駅「かでな」に寄って展望台から米軍基地を見学しました。そして、国際通りに到着し班活動開始です。お土産物を見たり買ったり、昼食も班ごとに食べるようになっていたので、みんなで相談しおいしいものを探して食べていました。時間通りに全員集合しましたが、天気が良かったこともありみんな少し疲れた様子でした。



様々な沖縄を体験した小田中3年生は、名残を惜しみながら飛行機に乗り伊丹空港に到着、バスに乗り換えて学校に帰ってきました。3日間の行程の中でたくさんの方に出会い、たくさんを経験できた素晴らしい修学旅行でした。実行委員のみなさんご苦労様でした。この経験を今後の学校生活に活かしていただけることを期待しています。

教育実習が始まりました。

5月27日から6月13日までの3週間、3人の教育実習生を受け入れています。3人とも小田南・若草中学校の卒業生で、教科は数学、理科、英語、担任業務は3年3組、2年4組と1年5組です。君たちの先輩ですので、良い実習になるよう協力をお願いします。また、身近な先輩ですので、学校生活についていろいろ聞いてみたいと思います。



体育大会の練習が始まりました。

6月8日（土）の体育大会に向けての練習が始まりました。昨年度に引き続き、競技種目や演技の工夫をしています。保護者の皆様には、ぜひ、ご来校いただき生徒達の取り組みを応援していただければと思います。なお、当日は大変混雑が予想されます。ご案内の文書をお渡ししますのでご協力の程よろしくお願ひします。



令和元年度学校教育目標および目指す生徒像・教師像

昨年度新たな学校教育目標を設定し、今年度はその目標を継続していく年だと考えています。その生徒・教師像を明確にした教育デザインを教職員が共有し、効果のある教育活動を進めていけるようより一層努力してまいります。

学校教育目標

- ・自ら学び、そして互いに学びあうことのできる生徒の育成
- ・しっかりとした規範意識を持ち、人との関わりの中で豊かな心を持つことができる生徒の育成
- ・心身ともに健康で、将来地域社会に貢献できる生徒の育成

目指す生徒像

- ・学ぶ意欲を持ち、一人でも多数でも学ぶことのできる生徒
- ・将来の夢や希望を持ち、その実現のために努力できる生徒

目指す教師像

- ・教育に情熱を持ち続ける教師
- ・自己研鑽に励み、学び続ける教師
- ・生徒に寄り添い、生徒と向き合う時間を大切にする教師

※裏面に続きます。

市民スポーツ祭で各部がんばってくれました。

ゴールデンウィークから始まった市民スポーツ祭では、各部それぞれがんばっていました。次はいよいよ3年生最後の総体です。悔いが残らないようにこれからの練習に取り組んでください。各部の結果は下記に載せていますので確認ください。



表彰・成績（敬称略）

男子バスケット部 市民スポーツ祭 優勝

卓球部 市民スポーツ祭 団体 優勝 個人 優勝 森野 準優勝 末永 3位 東
加古川市近郊中学校卓球大会 3年生の部 優勝

野球部 市民スポーツ祭 第3位

陸上部 市民スポーツ祭 中学女子総合 3位 中学男子総合 3位

- ・ 中学男子4×100m 2位 麦生田・藤原・上辻・新屋 ・ 中学女子800m 3位 宮園
- ・ 中学女子砲丸投 3位 大森 ・ 中学男子200m 2位 、 中学男子400m 1位 藤原
- ・ 中学女子走高跳 1位 葛原 ・ 中学男子 110mH 3位 新屋

体育大会のお知らせとお願い

先日、案内を配布させていただきましたが、6月8日（土）9：00より第4回体育大会を行います。生徒達のがんばって取り組んでいる姿を見ていただき、応援よろしくをお願いします。当日は大変混雑することが予想されますので、恐れ入りますが譲り合ってご観戦ください。なお、駐輪場のスペースが限られていますので、近隣にお住まいの方はできるだけ徒歩での来校をお願いします。

今後の予定

6月

- | | |
|-----------------|--------------------|
| 3日 中央専門委員会、係別会議 | 14日 代休日 |
| 6日 体育大会予行 | 17日 2年トライやる説明会 |
| 7日 体育大会準備（午後） | 19日～21日 期末考査 |
| 8日 第4回体育大会 | 21日 部活動壮行会 |
| 10日 体育大会予備日 | 24日 生徒朝礼、耳鼻科検診（2年） |
| 13日 3年進路説明会 | 27日 歯科検診（3年） |